
東京都理容青年会議所　「第２回 床屋だらけの大運動会」

８月２６日に今年も荒川区第九峡田小学校の体育館をお借りして東京都
理容青年会議所主催の第２回　床屋だらけの大運動会を開催しました。
昨年同様理容を知って貰うをコンセプトに業界内外子供達を含め総勢４０
名程の参加がありました。　障害物競走の中でスチームタオル丸めやタオ
ル畳み、ワインディング等をやったりしましたが、ウィッグを手バリや電動バ
リカンで丸坊主にするのが子供達には人気でしたね。 他にも綱引きやシャ
ンプークロスをマントにしたリレー等もやりました。
皆汗だくになりながら楽しんで貰えて怪我無く終われて良かったです。
また次回の開催の時は是非ご参加下さい。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（通信　青年部長　成田浩一）

三多摩理容青年会議所　「秋川バーベキュー」

三多摩青年会議所では８月５日に秋川橋河川公園バーベキュ
ーパークにてBBQイベントを行いました。
前回2019年の開催以来コロナ禍での中止もあり５年振りの開
催となり８支部から総勢130名近く参加して頂き開始前から大
盛り上がりでした。　お昼過ぎに天候が急変してしまい若干の
早期終了となりましたが最後まで楽しんで貰えたと思います。
支部厚生・青年部のイベントと２週続けての多忙の中、多摩立
川支部からも多数の方々に参加して頂きありがとうございまし
たm(_ _)m
今後も色々企画していきますので、是非ともご参加下さい。
　　　　　　　　　　（通信　青年部長　成田浩一）

国立地区　「暑気払い」

8月8日(木)　今年開店した季節料理「なんごう」にて
国立地区暑気払いを開催しました。　評判の良い素
敵なお店で、美味しい食事とお酒を堪能しました。　
今回も女性部も招いて総勢17名での楽しいひととき
でした。
　　　　　　（通信　国立地区部長　志茂一弘）

昭島地区　「暑気払い」

8月７日(水)朝日町住宅会館にて定例会
及び暑気払いを開催。
暑気払い担当の2班班長の鎌田良一さ
んを中心に企画運営をして頂きました。
小松幸男さんの音頭で乾杯、抽選会で盛
り上がり、最後は村田訓さんの挨拶及び
3本締めで楽しく無事終了しました。
　　　（通信　昭島地区長　土屋 聡）

　

厚生部　「立飛ビーチバーベキュー」

6/24(月)西立川駅18時半に集合、
西立川駅→東京都農業試験場→
西立川駅の90分コースを歩いて参
りました。
農業試験場にある紫陽花がとても
きれいでした。
(通信　昭島地区長　土屋 聡)

昭島地区　「第2回早朝ウォーキング」

7/22(月)中神駅18時半に集合
小林寛史さんの先導で中神駅南口→
諏訪神社→中神駅の90分コースを歩
いて参りました。
諏訪神社には湧き水あり「東京名湧水
５７選」の一つになってい ます。
神社の樹液が染み出ている木にはたく
さんのカナブンが集まっていました。
　　　(通信　昭島地区長　土屋 聡)

昭島地区　「第3回早朝ウォーキング」

7/7(日)２０時から昭島駅南口魚民にて松本前地区長、宮脇前地区部長のお疲れ様会を開催しました。　12名参加。
服部さんの乾杯の挨拶の後、盛大におこなわれました。
今後もお二人にはお力添えを頂き、鉄の団結で昭島地区を盛り上げて参りたいと思います。　　(通信　昭島地区長　土屋 聡)

昭島地区　「松本前地区長・宮脇前地区部長慰労会」
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